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ACTA DE LA CUARTA SESIóN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE MEJORA

REGULATOR¡A

DE SAN NICOLÁS DE LOS GARZA, NUEVO LEÓN.

En el Munic¡pio de San N¡colás de los Garza, Nuevo León, siendo las 12:08 horas del día 06 de junio de 2023,

de conformidad con lo establecido en los artículos 9, 10, 'l"l y'12 del Reglamento de Mejora Regulatoria del
Municipio de San Nicolás de los Garza, Nuevo León y 3, '11, 

13, ,29,30 y 3'1 del Reglamento lnterior del
Consejo Municipal de Mejora Regulatoria de San N¡colás de los Garza, Nuevo León, el Dr. Daniel Carr¡llo

MartÍnez, Pres¡dente del Consejo Mun¡c¡pal de Mejora Regulator¡a da Ia bienvenida a los asistentes y da

¡nicio a la 4a Ses¡ón Ordinar¡a del Consejo conforme al s¡guiente:

ORDEN DELDíA

I. Toma de as¡stenc¡a y declaratoria de quórum, en su 6aso

2. Discusión y, en su caso, aprobación delOrden del oía de la presente sesión
3. Toma de protesta de los nuevos integrantes de CAINTRA e INPLiADEM
tr. Discusión y, en su caso, aprobación del Acta de la ses¡ón anter¡or
5. Revisión de avance de actividades propuestas la sesión anterior
5. Reporte de avances y cump¡im¡ento del Programa Anual de Mejora Regulator¡a 2023
7. Reporte de avances de Certif¡cación SIMPLIFICA (Carga Manual de Regulaciones, Trám¡tes y

Serv¡cios en la plataforma CNARTyS)

8. Resultados de aplicación de encuesta Promotores N€tos (versión 2)

9. Resultados sobre trabajos de Trám¡tes y Servicios Digitalizados, por el D¡rector de lnformática
lo. Asuntos generales
11. Clausura

A cont¡nuac¡ón la Secretaria Técnica del Consejo procede a tomar as¡stencia a los Consejeros, quedando
la misma como a cont¡nuac¡ón se describe:

\

No. Nombre Asistencia
I Daniel Carrillo Martínez, Presidente Municipal. Presidente del Consejo

Municipal de Mejora Regulator¡a.
z Mariela Saldívar V¡llalobos, Titular de la Comisión Estatal de Mejora

Regulatoria. Presente
3 M¡guel Pérez Meseguer, Secretar¡o Técnico del Gobierno Mun¡c¡pal de San

Nicolás de los Garza, N.L. Presente
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En este acto la Secretar¡a Técn¡ca informa al Pres¡dente que efect¡vamente existe quórum legal para el
desarrollo de la Sesión.

En seguida, la Secretar¡a Técnica somete a considerac¡ón del Consejo, en votación económica, el Orden
del Día de la 4a Ses¡ón Ord¡nar¡a, mismo que es aprobado por unanimidad.

Posteriormente la Secretar¡a Técnica somete a cons¡deración del Consejo, en votación económica, el
Acta de la 3a Sesión Ordinar¡a del Consejo Mun¡cipal de Mejora Regulatoria, misma que es aprobada por
unan¡midad.

\

4 ¡Grla Niño Zavala, Directora de ¡4ejora Regulatoria. Secretaria Técnica del Consejo
l.4un¡cipal de Mejora Regulator¡a.

Presente

5 Norma Patric¡a Ther¡ot G¡rón, Reg¡dora, Pres¡dente de la Comisión de
Modernización Adm¡nistrat¡va del H. Ayuntamiento

6 Oscar Leonel Calderón Elizondo, Regidor, Presidente de la Comisión de
Desarrollo Social y Fomento Económico del H. Ayuntam¡ento.

Presente

7 Claudia Cano Rodríguez, Reg¡dora, Pres¡dente de la Comisión de Planeación y
Desarrollo Mun¡cipal del H. Ayuntamiento.

8 Linda Felic¡dad Villarreal Cantú, Sínd¡co, Pres¡dente de la Comisión de
Seguimiento del Plan Municipal de Desarrollo del H. Ayuntam¡ento. Presente

9 Cristhela Deyan¡ra Medellín García, Regidora, Presidente de la Comisión de
Ciencia. Tecnología e lnnovación del H. Ayuntamiento. Presente

10 Dr. Miguel Eduardo García Valles, D¡rector de Legislación Universitaria de la

Universidad Autónoma de Nuevo León.

Jusüñcó
lnasistenc¡a

1'.I Fernando Rubén Rodríguez Arias, Director General de Poliductos, Válvulas y
Conexiones de Monterrey, del Consejo Norte de la CAINTRA

Presente

Dan¡elBravode los Santos, D¡rector Generalde Vyda y Maqu¡la, del Consejo Norte de
CAINTRA.

Presente

't3 DanielGarcía Rosales, Pres¡dente de CANIRAC Nuevo León Ausente
't4 Joena Cecil¡a Chapa Vázquez, Ciudadana Nicolaíta Jusüficó

lnas¡stenc¡a

15 Gabr¡el Eduardo cast¡llo vázquez, Ciudadano Nicolaíta en representación del
Dr. Edgar Rodríguez

Presente

16 Eduardo Alan Campos V¡¡larreal, D¡rector General del IMPLADEM Presente
17 Jorge Qu¡roga, D¡rector General de SACSA Presente
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lnmed¡atamente la Secretaria Técnica menc¡ona Ia rncorporación de nuevos miembros al Consejo,
proven¡entes de la CAINTRA y del INPLADEM.

Acto seguido el Presidente del Consejo pide a los miembros que se incorporan, se pongan de pie para la
toma de protesta.

A continuac¡ón, la Secretar¡a Técnica da cuenta de los avances en las actividades propuestas en Ia sesión
anter¡or, quedando pend¡entes: la digita¡ización del trám¡te de Permiso para Circular Vehículos de Carga
Pesada, elAnális¡s de R¡esgo de Protección Civ¡l y la implementación del SARE.

Sumado a esto la Secretaria Técnica menciona los avances en el Plan Anual de Mejora Regulator¡a, asÍ
como los resultados obtenidos de la Encuesta de Proveedores Netos en el tr¡mestre.

Además, da un resumen del trabajado de captura real¡zado en el CNARTyS, en busca de la certificación
SIMPLIFICA, así mismo las indicaciones de cómo acceder a la página del Catálogo Nacional de
Regulaciones, Trám¡tes y Servic¡o y de cómo consultar los reglamentos, inspecciones e ¡nspectores y
verificadores, con los que cuenta el Municip¡o de San Nicolás.

Posteriormente Fernando Rodriguez, de CAINTRA, hace uso de la voz solicitando la implementación de
un código QR en los gafetes de los ¡nspectores, con el objet¡vo de facilitar a los c¡udadanos el ub¡car al
inspector que le está realizando Ia v¡s¡ta y corroborar que este en el catálogo of¡cial del Municipio.

Seguido a esto Dan¡el Bravo, de CAINTRA, propone que se tenga la información del tiempo máx¡mo que
puede demorar cada etapa de cada trám¡te, esto para que ciudadanos y empresarios tengan una mejor
idea al momento de realizar algún trám¡te.

En seguim¡ento alorden del dÍa, la Secretaria Técnica cede la palabra a Juan Manuel Maya, Director de
Informática de la Secretaría de Finanzas y Tesorería, para que presente los avances sobre la plataforma
de d¡gitalización de trámites y serv¡cios.

A lo cual, el lng. ¡/'laya toma la palabra y comienza su exposición respecto a la plataforma operativa
Génesis para el proceso interno de los trámites de Desarrollo Urbano.

Posteriormente toma ¡a palabra Fernando Rubén Rodriguez Arias, propon¡endo la creación de un
exped¡ente ún¡co, esto con la f¡nalidad de ahorrartiempo a los ciudadanos, evitando que proporcionen
nuevamente ¡nformación con la que ya cuenta el Munic¡pio. 

\
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Toma la palabra el lng. Maya, con respecto a la propuesta de un expediente único, mencionando que se
está trabajando en ese aspecto, haciendo que a través del CURP se pueda ligar toda la información y
documentos que se hayan proporcionado al Municipio.

Posteriormente hace uso de la voz Daniel Bravo de los Santos, cuest¡onando como pueden saber los
ciudadanos si el inspector es el correcto que fue asignado por el Municipio, además solicita se agregue
una leyenda v¡sible al ciudadano, espec¡ficando que el ¡nspector no está facultado para pedir dinero.

Aunado a esto toma la palabra e¡ Pres¡dente del Consejo, Daniel Carr¡llo, respondiendo que el tema de
inspección es un tema que está evoluc¡onando y en el que se está trabajando.

A continuación, toma la palabra la Com¡sionada Estatal, Mar¡ela Saldívar, reconociendo los avances que
se están Ilevando a cabo en el Municipio en temas de simplificación y los benefic¡os que esto traetanto a

ciudadanos como al Gobierno Municipal, ofreciendo además su colaboración, y comparte los trabajos y
avances por parte de la Com¡s¡ón Estatal de Mejora Regulatoria para avanzar en conjunto con los

mun¡c¡p¡os, comenta que compartirá un manual para ¡nspecciones, una guia USAID, asÍ como un
prototipo de Anál¡sis de lmpacto Regulatorio, para que pueden ser tomados como base.

Solicita la palabra Fernando Rodrí9uez, mencionando que ex¡ste duplicidad en las inspecciones que se
realizan, tanto en el ámbito Municipal, Estatal y Federal, y esto se ve reflejado como un costo para los
diferentes órdenes de gobierno, además de que los ciudadanos y empresarios a los que se les realizan
tales inspecc¡ones se ven afectados en su product¡v¡dad.

Toma la palabra la Comisionada Estatal, Mariela Saldívar, señalando que está de acuerdo con lo antes
expuesto y mencionando que el único blindaje es el reclamo ciudadano, ya que es qu¡en va a garantizar
las buenas práct¡cas en las adm¡nistraciones, y respecto al tema de las inspecciones menciona que
cuentan con una línea def¡nida de los ámbitos que les competen, pues una de las obligac¡ones de la
Mejora Regulatoria es el¡m¡nar la duplic¡dad de los trámites, ver¡ficac¡ones e inspecc¡ones. En ese orden
de ideas sol¡cita a los presentes. si tienen conoc¡miento de algún caso lo documenten para tomar
acciones ¡nmediatas.

\
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Al respecto ¡nterv¡ene el presidente del Consejo, Daniel Carillo Martínez, abordando la complej¡dad del
tema de las inspecciones en especial en torno al tema del riesgo laboral que, si b¡en cons¡dera clave la
comunicación entre las diferentes instancias, reconoce la ¡mportanc¡a de que se tome la ¡nformac¡ón de
primera mano, d¡rectamente de las empresas a ¡nspeccionar.
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lnterv¡ene la Comis¡onada Estatal, Mariela Saldívar, reconociendo también la complej¡dad y la

¡mportanc¡a deltema de ¡nspecciones y mencionando algunos ejemplos a n¡vel estatal en los que se está
trabajando para mejorar d¡cho proceso.

Retoma la palabra Fernando Rodríguez. mencionando el respeto que debe haber en las competencias
as¡gnadas a los diferentes órdenes de gobierno al momento de efectuar una ¡nspección, s¡n embargo,
sol¡c¡ta la coordinación de cada nivel, ya sea Federal, Estatal o Munic¡pal para exista una capac¡dad de
respuesta por parte de cada uno de los ¡nvolucrados.

Posteriormente la Com¡sionada Estatal, Mar¡ela SaldÍvar propone una ses¡ón de trabajo para abordar los
temas de mecanismos de verificacrón e ident¡dad d¡g¡tal en pro de que exista una sola identidad d¡g¡tal
en el estado pues menciona que es algo que se está legislando a nrvelfederal.

Al respecto Fernando Rodríguez menciona un caso en el que es importante val¡dar la información entre
municip¡o y estado (caso lSAl) y explica el área de oportun¡dad que detectó.

En relac¡ón al caso Ia Comisionada Estatal, Mar¡ela Saldívar, af¡rma que ya se está trabajando con los
Notarios y el lnst¡tuto Registral y Catastral de Nuevo León (IRCNL) en 6 trámites, en el proyecto AGILIZA,

además de AYD de Monterrey, lnstituto de ControlVehicular y Med¡o Ambiente, entre otros.

lntervine el lng. Juan Manuel Maya, D¡rector de lnformát¡ca para agradecer los comentarios, afirmando
que es para nutrir los procesos y los sistemas y propone agregar a los sistemas mun¡cipales una
extensrón para interactuar con Ios d¡ferentes órdenes de gobierno.

lnterv¡ene el Presidente del Consejo, Daniel Carrillo, y responde que si se puede, que debe existirvoluntad
para hacer las modificaciones sin violentar las leyes, menciona que lo importante es la conf¡anza entre
los diferentes ¡nvolucrados y poner candados. Menciona que tiene ideas y la ¡ntención de un proyecto
p¡loto.

Al respecto Fernando RodrÍguez re¡tera la importancia de la comunicac¡ón y conexión entre munic¡pio y
estado.

Propone la Com¡s¡onada Estatal Mariela Saldívar continuar con los trabajos de simplificación y
dig¡talización por parte del mun¡crpro de San Nicolás y que el estado por igual cont¡núe con los proyectos

de mejora, simplificación y d¡gital¡zación, es decir, segu¡r avanzando para que en algún momento nos

encontremos y la mejora sea la única opc¡ón.

/\
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El Pres¡dente delConsejo Daniel Car¡llo agradece y reconoce como muy nutr¡da esta sesión

Para f inalizar el Pres¡dente declara la clausura de la Sesión, "a las 13:24 horas del dÍa 06 de jun¡o del 2023,

declaró clausurada la Cuarta Ses¡ón Ord¡naria del Consejo Municipal de Mejora Regulatoria de San Nicolás
de los Garza, Nuevo León"

Se emite la presente acta y es f¡rmada por los integrantes del Consejo Municipal de Mejora Regulatoria,
de conformidad con lo establecido en el artículo l3 del Reglamento de Mejora Regulatoria del Municipio
de San Nicolás de los Garza, Nuevo León y 30 del Reglamento Inter¡or del Consejo Munic¡pal de Mejora
Regulatoria de San N¡colás de los Garza, Nuevo León.

PRESIDENTE MUNICIPALDE SAN NICOLÁS DE LOSGARZA. NUEVO LEÓN

Y PRESIDENTE DELCONSEJO MUN¡CIPAL DE MEJORA REGULATORIA

Df,

DIRECTORADE MEJORA REGULATORIAOESAN NICOLÁS DE LOSGARZA, NUEVO LEÓN

Y SECRETARIATÉCHICA O¡I COT.¡sEJO MUN DE REGULATORIA.

Lic. Karla

No. Nombre
I Mariela Seldívar villa¡obos, T¡tular de la Comisión

Regulatoria.
Estatal de Mejora 

i

z M¡gue! Pérez Meseguer, Secretario Técnico del Gobierno Municipal de San
Nicolás de los Garza, N.L. t{fú'

Ogg 60bsanNicolas
www.gan¡coles.gob.mx
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3 Norma Patr¡c¡e Theriot Girón, Regidora, Presidente de la Comis¡ón de
l.4odernización Administrativa del H. Ayuntamiento

lt Oscar Lconel Calderón E¡izondo, Regidor, Presidente de la Comisión de
Desarrollo Social y Fomento Económico del H. Ayuntam¡ento.

5 Claudia Cano Rodríguez, Regidora, Pres¡dente de la Comisión de Planeación y
Desarrollo N4un¡cipal del H. Ayuntam¡ento.

6 Linda Felicidad V¡llarreal Cantú, Sínd¡co, Presidente de la Comas¡ón de
Seguimiento del Plan ¡4unicipal de Desarrollo del H. Ayuntamiento. -

7 Cristhela Deyanira Medellín García, Regidora, Presidente de la Comisión de
Cienc¡a, Tecnología e Innovación del H. Ayuntam¡ento.

8 Fernando Rubén Rodríguez Arias, Director General de Poliductos, Válvulas y
Conexiones de Monterrey, dei Consejo Norte de la CAINTRA.

Tus{t€i.ó
lrv'rsí<*wv^v,r

9 MiguelEduardo@rcía Valles, D¡rector de Leg¡slación Un¡vers¡taria de la Universidad
Autónoma de Nuevo León.

'to

CAINTRA

11 Jorge Qu¡roga, Director General de SACSA

Au-n\r12

'13 Gabriel Eduardo Castillo vázquez, Coordinador de Proyectos, Ciudadano. En

representación del Dr. Edgar RodrÍguez. \
't4 Joana Cec¡l¡a Chapa vázquez, Ciudadana N¡colaíta.

't5 Mtro. Eduardo Alan Campos villarreal, D¡rector General del IMPLADEM.
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DanielBravode lossantos, 0¡rector General de Vyda y N4aquila, del Consejo Norte de

Oan¡el García Rosales, Pres¡dente de CANIRAC Nuevo León
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